

Das werde ich anpacken

Solide Finanzen



Mir sind generationsgerechte Finanzen besonders wichtig! Nur mit einer ausgewogenen Finanzpolitik bleibt die Kreisumlage für die Gemeinden stabil. Wichtige Zukunftsinvestitionen müssen modern finanziert und rasch umgesetzt werden.

Grüne Energie



Schon heute sind wir Vorreiter bei grüner Stromerzeugung und wollen das auch bleiben! Für mich muss es jetzt allerdings erstmal darum gehen, diese Energie vor Ort weiterzuverarbeiten und hier Speichermöglichkeiten zu entwickeln.

Über mich

27 Jahre, ledig, Bauingenieur, Statiker,
Hobbys: Tauchen, Jagdausübung
Ehrenamtliche Tätigkeit:
Bürgerliches Mitglied in der Gemeindevertretung

So erreichen Sie mich:

- CDU Dithmarschen
Neue Anlage 17
25746 Heide
- 0481/3406
- CDUDithmarschen
- Dithmarschenwahl.de
- cdu.dithm
- lasse.dohrwardt@cdu-dithmarschen.de

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 14. Mai 2023 entscheiden Sie über die künftige Gestaltung Ihres unmittelbaren Umfeldes. Die Kommunalwahl hat daher eine besondere Bedeutung, weil dort wichtige Entscheidungen für das tägliche Miteinander getroffen werden. Wir als CDU stehen für attraktive Kommunen für alle Generationen. Wir wollen starke Gemeinden, Städte und Kreise, die aktiven Klimaschutz betreiben, die die Infrastruktur in Schuss halten und die gute Bildungseinrichtungen und Zukunftschancen für jeden bieten.



**Daniel
Günther**

#Anpacken

Die CDU ist bei Ihnen vor Ort verwurzelt und hat ein offenes Ohr für Ihre Anliegen.

Unterstützen Sie uns am 14. Mai!

Ihr *Daniel Günther*

Einfach und flexibel: Briefwahl nutzen!

Wählen Sie jetzt schon
Lasse Dohrwardt und die CDU

So einfach geht es:

1. Die Wahlbenachrichtigung wird Ihnen automatisch zugesandt. Mit dieser können Sie die Briefwahlunterlagen beantragen.
2. Wählen Sie bequem zuhause und senden Sie die Unterlagen per Post zurück an Ihre Kommune.
3. Alternativ können Sie auch vor Ort in Ihrer kommunalen Verwaltung Ihre Stimme abgeben.



An alle Haushalte



Lasse

Dohrwardt

www.Dithmarschenwahl.de



Liebe Mitbürger,

als neues Gesicht in der Kreispolitik bewerbe ich mich als Direktkandidat im Wahlkreis Hennstedt und möchte zukünftig Ihre Interessen im Dithmarscher Kreistag vertreten.

Die vergangenen Jahre waren für den Kreis gute Jahre: So konnte mit der Senkung der Kreisumlage den Gemeinden mehr Luft für eigene Projekte gegeben werden und gleichzeitig wurde der Bau von Kita-Plätzen gefördert. Mit der Sportstätten- und Kulturförderung sind außerdem viele Sanierungsprojekte und neue Veranstaltungen unterstützt worden.

Diesen Weg möchte ich mit eigenen Ideen unterstützen und die Zukunftsaufgaben in Dithmarschen anpacken! Die grüne Energie wollen wir nutzen, um hier Unternehmen anzusiedeln und gut bezahlte Arbeitsplätze zu schaffen. Dafür werden wir unsere Infrastruktur konsequent sanieren, bezahlbaren Wohnraum schaffen und attraktiver für junge Familien werden.

Dafür setze ich mich ein und bitte um Ihre Stimme am 14. Mai für die CDU und mich!

*Ihr
Lars Dohrwardt*

Unsere Schwerpunkte

Solide Finanzen

In den vergangenen Jahren ist es uns durch intelligente Haushaltsplanung gelungen, die Gemeinden zu entlasten und ihnen mehr Flexibilität in der Haushaltsplanung zu ermöglichen. Wir werden unseren Weg mit sinnvollen Investitionen für die Zukunft unseres Kreises fortsetzen.

Beste Bildungschancen

Wir werden mit überall verfügbarer und passgenauer Kinderbetreuung, bestens ausgestatteten Schulen, ausreichend Ausbildungsplätzen und dem gezielten Ausbau der FH Westküste der jungen Generation in Dithmarschen beste Zukunftschancen bieten.

Starke Wirtschaft

Mit einer professionellen Standortpolitik werden wir bestehende Betriebe stärken, neue Unternehmen für den Kreis gewinnen und gut bezahlte Arbeitsplätze in der Region ermöglichen. Wir wollen den regenerativ erzeugten Strom vor Ort nutzen, speichern und die Wertschöpfung in der Region sichern.

Unsere Spitzenkandidatin

Ute Borwieck-Dethlefs

Vor fünf Jahren gelang es der CDU, mit Ute Borwieck-Dethlefs Dithmarschens erste Kreispräsidentin zu stellen. Und weil wir überzeugt sind, dass sie unseren Kreis seitdem super repräsentiert und ihr Amt verantwortungsbewusst und bürgernah ausgeübt hat, ist Ute Borwieck-Dethlefs auch bei dieser Kommunalwahl unsere Spitzenkandidatin. Sie ist kommunalpolitisch erfahren, verfügt über eine hohe Sachkompetenz und ist eine echte „Dithmarscher Deern“. Wir sind überzeugt, dass sie weiterhin eine tolle Kreispräsidentin für Dithmarschen sein wird!

Ihre Stimme für die CDU ist auch eine Stimme für unsere Kreispräsidentin Ute Borwieck-Dethlefs.



Unser Team für Dithmarschen

Was wir in den vergangenen Jahren schon angepackt haben und unser vollständiges Wahlprogramm für die nächsten fünf Jahre finden Sie der Umwelt zuliebe auf www.Dithmarschenwahl.de oder direkt über diesen QR-Code!

